



新見市立新砥小学校

学校だより No.10

発行：平成31年2月4日
新見市立新砥小学校
校長 赤木 倫子

なわとび大会



1月28日（月）に、12月から始めていたなわとびの発表会を全校で行いました。一人一人『なわとびカード』を持って、一つでも上の級をめざして練習を重ねました。当日は、自分の目標の級を発表し、20秒間跳び続けます。発表を通して、一生懸命にがんばる姿を認め合うことができました。次は、長縄に挑戦しています。高学年が、1年生の跳ぶタイミングに合わせて背中を押してあげる姿に『上の子が下の子を見る』という新砥の伝統を感じます。



-5度の学校みがき



毎週水、金曜日の7時55分から8時10分までは、学校みがきを行っています。

この日の気温は-5度。3学期に入り、寒い日が続いているにもかかわらず、一生懸命に掃除に取り組む新砥っ子です。



寒さに負けず 体みがき

平成三十一年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願いたします。
さて、暖冬、暖冬と言われている今冬ですが、新砥の冬はどうでしょうか。寒さに負けず、この季節を楽しみながら乗り切っていきたいものです。子ども達の活動を紹介します。

音読発表会

1月29日(火)に、音読発表会を行いました。一年間の音読練習の成果を、保護者の皆様に披露する機会を設け音読の楽しさと意欲の向上をねらいとしています。

さらに、友だちの音読を聞いて、よいところを見つけ互いに学びを高め合うことのできる新砥っ子をめざしています。当日は、約30名の方々に前にして、大いに張り切ったり少し恥ずかしかったりの子ども達でした。

感想発表では、1回しか聞いていない他学年の音読に、見事な感想を発表してくれました。その成長ぶりにも驚かされました。ぜひ、ご家庭でもしっかり誉めてあげてください。

1年生 くじらぐも



- ・「天までとどけ1・2・3」のところが、だんだん声が大きくなってよかった。
- ・くじらぐもにのっているような気持ちで、はっきり読めていた。



2年生 お手紙



3・4年生 ごんぎつね



- ・兵十のこうかいやごんのやさしさが、うまく表現できていた。
- ・「、」「。」に気をつけていたので、とても聞きやすかった。

5・6年生 やまなし



- ・登場人物になり切って読んでいたので、すごいと思った。
- ・どういう場面か思い浮かぶほど分かりやすく読んでいた。

- ・大きな声で、とても聞きやすくてよかった。
- ・かえるくんとかまくんになりきって読んでいた。



2月の行事予定

| | |
|--------|----------------------------|
| 1日(金) | 体重測定 |
| 4日(月) | 図書集会 |
| 5日(火) | 専門指導員派遣事業 (健康の森学園指導員来校) |
| 6日(水) | 学び愛 15時下校 |
| 9日(土) | ファミリー料理教室 |
| 11日(月) | 建国記念の日 |
| 12日(火) | ありがとう給食 新一年生入学説明会 |

| | | |
|----------|--------------|---------------|
| 13日(水) | 委員会 | 15時下校 |
| 15日(金) | 定時退校日 | 15時下校 |
| 18日(月) | PTA 事業部会 | 18:00 ~ |
| 20日(水) | 口座振替日 | |
| | クラブ | 15時下校 |
| 21日(木) | 6年生を送る会 | 9:25 ~ 10:10 |
| 26日(火) | 卒業写真撮影 | |
| | 学校運営協議会 | 18:00 ~ 19:00 |
| 27日(水) | 委員会 | 15時下校 |
| ※3月2日(土) | ありがとうフェスティバル | 8:00 ~ 12:10 |
| ※3月4日(月) | 振替休業日 | |

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈夢いっぱい 愛いっぱい 力いっぱい 行きたい学校《チーム新砥》〉